



給食の黙食は必要？ 検討しますの進捗は？



湖南 WAKU² プロジェクト ● 中土 翔太 議員

長期休暇中の児童の居場所について
実態調査の結果は。

乳幼児健診や予防接種を市公式アプリで通知しては？ 令和3年9月 一般質問

ご提案のカスタマイズについて費用・効果を分析し検討します

学童保育所で長期休暇中のみ預かってほしいとの声があるが？ 令和3年6月 一般質問

学童保育所の枠組みだけでなく新たな居場所について検討します

ICTを活用した広報
広聴について

市公式アプリのカスタマイズの費用・効果の分析や検討結果は。

機能は既に存在し設定費用も発生しないため、関係部署と協議を進め、より使ってもらえるアプリにします。

SNS等各広報媒体の利用実態やニーズ調査が必要では。

アンケートを実施し確認します。

保護者等の75%が長期休暇中の居場所を求めています。

新たな居場所づくり検討の進捗は。

課題整理と制度設計を検討しています。

給食の黙食について

黙食の必要性は。

教育委員会としては学校に黙食するよう指導はしていません。

実際の児童の声を聞くと、学校では黙食を求められると聞か。

改めて学校には極端な指導がないよう確認します。

必ず黙食を求めているわけではない。
(文部科学大臣 11/8記者会見)

座席配置の工夫や換気など適切な感染対策で会話をすることも可能 (11/29文部科学省通知)

2年生は少しでも話したら注意される
1年生も怒られるときも (石部南小) 市内小学生の事は...

決まりで黙食となっている
黙食やめて楽しく食べたい (岩根小)



市民の安心・安全を守る体制について



みらいの風 ● 奥村 幹郎 議員

交番・駐在所について

手狭で老朽化が進む甲西駅前交番について。

滋賀県から建て替えや移転の協議等があつた場合、候補地選定や用地確保に向けて協力していきます。

消防署について

甲賀消防本部のバックアップ機能について。

湖南中央消防署の移転計画に併せて通信司令課のバックアップ体制と業務継続の観点からも検討する必要があります。

消防署・消防団の訓練施設について。

複雑多様化する災害に対して消防職員と消防団員との連携のとれた活動が必要となっており、進化する消防車両、資機材の性能を十分發揮するには、継続した訓練が必要である。

市民の避難所または防災活動の拠点を確保することは非常に重要であり、想定される災害応急活動の内容に応じた機能を複合的に有する「防災拠点」を整備していくことが必要であります。平時は防災意識の向上の場となり、災害時には活動のベースキャンプや避難所となる防災拠点を整備する必要があります。

りますが、現在の湖南中央消防署には現場を想定した訓練施設が併設されておらず十分でないことから、常備消防や消防団が実施する訓練にも対応した施設を検討します。

地域組織、消防団及び各関係団体と緊密な連携を図るとともに、消防署と一体となった活動ができる複合的「防災センター」の必要性について。

市民の避難所または防災活動の拠点を確保することは非常に重要であり、想定される災害応急活動の内容に応じた機能を複合的に有する「防災拠点」を整備していくことが必要であります。平時は防災意識の向上の場となり、災害時には活動のベースキャンプや避難所となる防災拠点を整備する必要があります。